

Fueron múltiples y de diversos tipos los procedimientos de labor preventiva que se realizaron este fin de semana en materia de seguridad pública, por parte de los funcionarios de turno de Quillota Te Cuida.

Sin duda, el de mayor impacto en el ámbito de la lucha contra la delincuencia fue un violento asalto que sufrió un empresario local junto a su hija, quien fue abordado al interior de su vivienda por cinco sujetos armados, los que se robaron especies valuadas en 8 millones de pesos, entre las que se encontraban todas las llaves de acceso a la empresa Agrícola Mi Valle y varios vehículos, de propiedad del afectado.

Anuncio Patrocinado

Este hecho se habría producido pasadas las 23:00 horas del viernes 15 de noviembre en una vivienda ubicada en el sitio en donde funcionaba el ex Corralero, cerca de calle Alberdi. Hasta ese lugar Carabineros llegó a adoptar las primeras diligencias del caso, en donde se tomó declaración a las víctimas que fueron maniatadas y se realizó un arqueo de las especies robadas.

Una vez que los policías verificaron que los ladrones escaparon con llaves del negocio y varios móviles, a través de un trabajo coordinado con la Patrulla Mixta compuesta por funcionarios de Carabineros y Quillota Te Cuida, además de otros patrulleros del turno, estos móviles de seguridad se trasladaron hasta las dependencias de Agrícola Mi Valle, que se ubican en alle Hermann Niemeyer 542, Parque Industrial. Allí el personal se entrevistó con los trabajadores que a esa hora cambiaban candados y estaban preocupados por la posible llegada de los delincuentes.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Finalmente, durante la madrugada del sábado y domingo, el turno de Quillota Te Cuida realizó rondas preventivas en el sector, con el fin de otorgar seguridad en este caso que afectó a una familia de vecinos de la comuna y cuya banda se encuentra prófuga.

Otras labores

Durante el fin de semana, se realizaron una serie de fiscalizaciones a vehículos en donde se logró el retiro de un móvil sin documentación, se efectuaron múltiples procedimientos por ruidos molestos y este domingo 17 de noviembre se efectuó monitoreo de seguridad vial a la Av. Condell, por una cicletada familia que se realizó durante la mañana y hasta la hora de almuerzo.

y tú, ¿qué opinas?